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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 4/12/2024

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 4 del mese di dicembre convocata con nota prot.  0407638.I 
del 26,11.24., per le ore 11,45 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi dell’art. 
37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede del I 
Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Francesca Andronaco

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 11,45 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
assente

Iusco Claudio 11,50 12,19 On line

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio 11,50 12,19 On line

Ciocca Paolo 11,45 12,19 In presenza

Bratta Luca Antonio 11,45 12,19 In presenza

Cassano Nicola Massimo 11,50 12,08 On line

Il  vice presidente Iusco, constatata la presenza del  numero legale degli  intervenuti,  dichiara aperta la
seduta alle ore 11,50 per discutere sul seguente o.d.g.:
 1. comunicazioni;
 2. analisi e discussione progettualità in materia di riqualificazione aree di competenza;
 3. varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Prende la parola il  consigliere Bratta il  quale comunica alla  commissione di  aver  ricevuto via pec una

segnalazione da parte di una cittadina, residente al Municipio 1.Nella suddetta nota la signora segnala che

dalla saracinesca di un supermercato chiuso escono ratti e scarafagi; Chiede un intervento urgente da parte

degli  organi  competenti.  Inoltre  la  commissione  vista  la  problematica  ritiene  opportuno trasmettere  la

suddetta segnalazione alla 2 ccp ambiente culture e benessere sociale;

Il consigliere Bratta inoltre fa presente che il  marciapiede in via Dante 345 è tutto rotto, sconnesso e

pericoloso; la commissione chiede un intervento urgente alla ripartizione infrastrutture ed opere pubbliche.
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La commissione ritiene opportuno inserire la suddetta segnalazione nel report settimanale;

Prende la parola il consigliere Ciocca formalizza la seguente segnalazione riguardante la criticità di una buca

stradale, profonda e pericolosa situata in via Napoli 297 (che si allegano le seguenti foto); la stessa è stata

già oggetto di controllo della polizia locale; la stessa ha ritenuto opportuno mettere in sicurezza  la zona

transennandola ;Si richiede un intervento urgente e tempestivo.

Prende la parola il consigliere Cassano il quale segnala una situazione insopportabile del traffico nel centro

cittadino anche perché in previsione delle festività natalizie, in particolar modo segnala la mancanza di posti

auto e chiede la possibilità di un incontro con l’assessore Scaramuzzi, in commissione, per aggiornamenti

sulle nuove zone di sosta per autovetture, in previsione anche delle nuove chiusure al traffico di alcune vie

( via Manzoni) o la creazione di nuove piazze.

Null’altro essendoci da discutere e nessun altro prendendo la parola il presidente dichiara chiusa la seduta 

alle ore 12,19.

Il Segretario ne dà atto nel verbale.

      Il Segretario                                                                     Il vice Presidente

      Francesca Andronaco                                                                              Iusco Claudio 
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                      firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi 

 dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                              dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F 
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